

ANFRAGE

des Abgeordneten KO Strache
und weiterer Abgeordneter
an den Bundesminister für Inneres
betreffend fremde Tatverdächtige Jänner bis Juli 2016

Der Homepage des Bundesministeriums für Inneres konnte aus dem Bericht „Sicherheit Österreich 2015“ entnommen werden:

„2015 wurden in Österreich insgesamt 517.870 Fälle zur Anzeige gebracht. Von diesen Anzeigen konnten insgesamt 227.855 Fälle von der Polizei geklärt und 250.618 Tatverdächtige ausgeforscht werden. Unterteilt in die Herkunftsländer der Tatverdächtigen handelt es sich zu 37 Prozent um fremde und zu 63 Prozent um inländische Tatverdächtige.“

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an den Bundesminister für Inneres nachstehende

Anfrage:

1. Wie viele Tatverdächtige konnten im ersten Halbjahr 2016 ermittelt werden?
2. Wie viele fremde Tatverdächtig konnten im ersten Halbjahr 2016 ermittelt werden?
3. Wie viele straffällige Asylwerber konnten im ersten Halbjahr 2016 ermittelt werden?

Handwritten signatures and names:

- Walla
- St. Heim
- Strache
- N. Haunp
- Walter
- Schwarz
- Kumpfer

